

« Louange à Dieu  
Prière et paix soient sur le Prophète, Sa Famille et Ses Compagnons,

Messeigneurs et Excellences,  
Mesdames et Messieurs

C'est avec un immense plaisir que Nous nous adressons à vous à l'ouverture de cette conférence internationale qui se tient pour l'examen de la question de la protection des sanctuaires de l'Islam et de la Chrétienté en Palestine.

Nous voudrions, tout d'abord, souhaiter la bienvenue à nos hôtes dans la capitale de Notre Royaume, et exprimer nos félicitations à l'Organisation Islamique pour l'éducation, les sciences et la culture pour avoir appelé à cette importante rencontre, et pour les actions grandioses et les efforts louables qu'elle déploie.

Nous voudrions aussi souligner l'éminent intérêt que Nous accordons, en notre qualité de Président du Comité Al Qods, au thème que vous vous proposez d'examiner, du fait qu'il s'agit d'un aspect fondamental de nos préoccupations pour la libération des territoires palestiniens, ainsi que l'attachement aux lieux de culte qui s'y trouvent et à l'ensemble de ses monuments religieux et de son patrimoine historique, pour les préserver de la destruction, du vandalisme, de l'altération et de la défiguration.

Le Très Haut a béni cette région en en faisant le berceau de nombreux prophètes et messagers que Dieu a envoyés pour mener les humains sur le droit chemin, et accompli ses bienfaits en assurant, dans un incommensurable miracle, le voyage celeste de Sidna Mohammed, prière et paix soient sur Lui, depuis la Mosquée Al Haram de la Mecque jusqu'à la Mosquée de l'Aqsa à Al Qods, en tant que signe de l'accomplissement de l'appel à l'adoration de Dieu Unique, pour que la prééminence revient à la foi, à la justice et au droit, contre le polythéisme, l'injustice et l'erreur afin de propager les valeurs de rapprochement, d'amour et de paix parmi les croyants et l'Humanité entière.

C'est ce qui a conféré à la Palestine le privilège d'abriter plusieurs sanctuaires religieux, à leur tête les nombreux sanctuaires islamiques et chrétiens. Nous n'en citerons que la Mosquée Al Aqsa, le Dôme du Rocher et l'Eglise de la Resurrection à Al Qods (Jérusalem), la Mosquée Ibrahim à Al Khalil (Hebron) et la Basilique de la Nativité à Bethlehem où naquit Jésus Christ, paix soit sur lui.

Devant cette vérité qui fait que nombre de villes et villages palestiniens, ont une place particulière dans les coeurs des musulmans et des chrétiens, les forces d'occupation israéliennes n'ont cessé, dans le sillage de leur agression continue contre le peuple palestinien, avec ses confessions islamique et chrétienne, de se livrer à leur politique de judaïsation visant les différents monuments, sites et sanctuaires.

Cette politique a été entamée, dès la décision de partage en 1948, par le bombardement de la Mosquée Al Aqsa qui a subi des fissurations et des dommages. Cette politique s'est poursuivie avec l'occupation de la ville d'Al Qods Acharif en l'an 1967, quand les israéliens ont fait irruption dans la mosquée et l'ont profanée, comme prélude à l'incendie qui y sera provoqué en 1969. Cet événement douloureux avait incité Notre père Sa

Majesté le Roi Hassan II, que Dieu l'ait en Sa Sainte Miséricorde, à appeler à la tenue de la Conférence Islamique à Casablanca, au cours de la même année.

Ces actes d'agression se sont poursuivis, notamment à travers des travaux de fortification entrepris par les autorités israéliennes dans la ville sainte, avec le creusement d'excavations, la construction de murailles et de points de contrôle militaire, outre l'encercllement de la cité par de nombreuses colonies et son isolement des villes et villages avoisinants, ainsi que l'expropriation des biens arabes.

Cette offense aux sentiments des musulmans et des chrétiens s'accroît avec les agissements des forces d'occupation qui portent atteinte aux lieux saints, particulièrement à Al Aqsa, en pillant ses biens, en détruisant les quartiers avoisinants, en expulsant ses habitants, en y creusant des tunnels et en y effectuant des fouilles archéologiques. Ces forces ne se contentent pas de cette agression, mais tentent d'inscrire, auprès des instances internationales, plusieurs sites, monuments et sanctuaires en tant que patrimoine juif et procèdent à des transferts de pièces archéologiques de leurs lieux d'origine vers les musées israéliens.

Messieurs,

Ces actes de destruction et de dénaturation qu'entreprennent les autorités d'occupation pour fausser les données de l'Histoire et ses réalités portent un grave préjudice aux lieux saints islamiques et chrétiens et attentent aux valeurs qu'ils symbolisent pour tous les croyants des différentes religions. Il s'agit d'actes criminels que condamne le droit international et que rejette la légalité internationale à travers les résolutions du Conseil de sécurité et de l'Assemblée générale des Nations Unies ainsi celles de la conférence générale de l'UNESCO et d'autres forums internationaux concernés qui considèrent ces pratiques comme une agression contre l'humanité en général, dans la mesure où les lieux saints islamiques et chrétiens en Palestine constituent un patrimoine universel précieux en plus de leur statut de lieux de culte, de pèlerinage et de sites évocateurs d'épopées qui sont partie intégrante de l'histoire religieuse de la région.

Il incombera donc à votre honorable assemblée d'évoquer la place de ces lieux saints islamiques et chrétiens, de se remémorer leur histoire, de mettre en évidence la situation douloureuse qu'ils endurent sous le joug de l'occupation israélienne, d'attirer l'attention sur les dangers qui les menacent dans le présent et l'avenir et de sensibiliser les musulmans et les chrétiens à travers le monde quant à leur responsabilité et au rôle qu'ils doivent assumer pour préserver ce patrimoine religieux commun.

Une telle position, ferme et déterminante, est de nature à susciter l'intérêt de la communauté internationale et à éveiller la conscience de l'humanité à travers les pays, les gouvernements, les organisations et les institutions, en vue d'entreprendre une action rapide au niveau international visant à sauvegarder les lieux saints palestiniens et à les protéger contre les actes de destruction et de profanation.

Bien que les événements douloureux qu'endure le vaillant peuple palestinien depuis des mois, que la résistance affronte avec courage et

intrépidité, et que Nous n'avons cessé de condamner vivement, exigent des efforts et des énergies et causent des drames et des souffrances, ils ne détourneront pas les Palestiniens de leur objectif de faire face aux tentatives criminelles visant à poursuivre la judaïsation et la profanation des lieux saints. Ces tentatives constituent en effet des mesures provocatrices et l'une des formes d'agression continue contre ces lieux. Si on n'y met pas un terme, la situation risque de se dégrader et de s'exacerber davantage, les espoirs de paix s'estomperont encore plus et les chances d'y aboutir s'amenuiseront. La paix ne peut être, à Notre avis, instaurée dans la région qu'à travers une solution juste et globale de la question palestinienne, garantissant le droit des Palestiniens à un Etat indépendant avec Al Qods comme capitale, objectif qui se réalisera par la grâce de Dieu.

Que Dieu vous assiste et guide vos pas.

Que la paix, la miséricorde et la bénédiction de Dieu soient sur vous. »

MAP